

Neugestaltung Spielplatz Lienheim

Auftraggeber: Gemeinde Hohentengen a.H.

Baukosten: ca. 51.000,- €

Jahr: 2016

Für eine im Stadtteil Lienheim liegende ca. 500m² große Fläche galt es im Auftrag der Gemeinde einen Dorfspielplatz für Kinder jüngeren Alters zu gestalten.

Im Herzen des neuen Spielplatzes liegt der Sandwasserspielbereich der den Kindern ermöglicht selbst Wasser zu pumpen und zu stauen. Gerahmt wird dieser von Holzspielgeräten wie einer Kletterkombination, einer Wippe sowie Schaukeln für größere und kleinere Kinder. Dazwischen bieten geschickt platzierte Holzpodeste Spiel-, Liege- und Sitzmöglichkeiten. Die Unterteilung und Einfassung der einzelnen Spielbereiche geschieht über Pflanzflächen mit standortheimischen und spielplatztauglichen Gehölzen.

